

Pendiente del alza al petróleo mundo entero

Bruselas, diciembre 12. (UPI). (Por Barry James). Una vez más, el mundo industrializado está en dificultades debido a la cuestión petrolera.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunirá el miércoles en el Estado árabe de Qatar para fijar precios. Y los indicios son de que serán aumentados en un 10 por ciento como máximo.

Los gobernantes en distintas partes del mundo han advertido que un aumento sustancial, por encima del 10 por ciento, podría ahogar la lenta recuperación económica de

los Estados industrializados, que todavía están agobiados a consecuencia de la quintuplicación de los precios desde 1973.

Un nuevo avance ingente podría causar aún mayores perjuicios a los países pobres, sin recursos propios petroleros. No sólo habrían de pagar precios más altos de importación, sino que occidente quedaría en situación más desventajosa para ayudarles.

Si el aumento de precios se produce, la pregunta que se plantea es: ¿Será un simple chantaje financiero o una legítima defensa frente a la erosión causada por la inflación

— Pasa a la página 50 —

Casi millón de peregrinos en la basílica de Guadalupe, ayer

México, D. F., diciembre 12. (Latin). Cerca de un millón y medio de peregrinos de todos los puntos del país se concentraron hoy aquí para rendir el culto anual a la Virgen de Guadalupe, proclamada por el rito católico "Patrona de México" y "Reina de las Américas". El fervor religioso se desbordó, en una mezcla de fe y fanatismo, alrededor de una imagen venerada desde hace 445 años y que se encuentra en el interior de su encierra en construcción que sustituye a la antigua basílica de Guadalupe, erigida hace 375 años en el norte de la ciudad.

Los peregrinos comenzaron a llegar al santuario días antes del 12 de diciembre tras recorrer a veces más de 1.500 kilómetros a pie, en

bicicleta o en el mejor de los casos, en vehículos de carga, con sólo lo necesario para subsistir algunos días.

La imagen de la virgen, estampada sobre un tosco tejido de yute, recibió hoy por primera vez el homenaje anual instalada en el

— Pasa a la página 29 —

Nuevos arsenales de armas descubren en Los Angeles

Los Angeles, diciembre 12. (Latin-Reuters). Nuevos arsenales ultraderechistas, entre ellos uno con cuatro proyectiles teleguiados, fueron descubiertos entre anoche y esta mañana por la policía, durante intensas investigaciones acerca de un grupo paramilitar dedicado a "atentar contra las autoridades constituidas", según parte policial. Hasta el momento han salido a luz más de doce toneladas de pistolas, ametralladoras, cargas de gases letales, granadas y demás elementos bélicos, en búsquedas y allanamientos prácticos en áreas del desierto al norte de Los Angeles y poblaciones ubicadas hacia el este de esta ciudad californiana.

Además de cohetes, se descubrieron depósitos de municiones.

equipos de campaña y supervivencia para acciones de guerra. Gran parte de este impresionante arsenal se hallaba oculta en la pequeña ciudad de Pomona, en el interior de una fundición.

Detenido

Su propietario, Donald Wiggins. — Pasa a la página 23 —

Voraz incendio destruye fábrica en Sto. Domingo

Santo Domingo, Dic. 12 (UPI). — Brigadas del Cuerpo de Bomberos — Pasa a la página 102 —



NUEVO PREMIER. Beirut, Líbano, Dic. 12 (AP). El nuevo primer ministro libanés Selim Al Hoss, fotografiado en su casa ayer. Su llegada al poder ha renovado las esperanzas del pueblo en la reconstrucción del país.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ELECCIONES EN PORTUGAL. Lisboa, Dic. 12 (AP). El primer ministro portugués Mario Soares (arriba) y el presidente de la nación, general Antonio Ramalho Eanes (abajo), votan hoy en las elecciones municipales de toda la nación en Portugal.

Moderada asistencia a elecciones en Portugal

Lisboa, diciembre 12. (UPI). (Por Nat Gibson). Los portugueses acudieron hoy a las urnas para elegir a 3.100 funcionarios y representantes de gobiernos locales, mientras reparaciones de emergencia permitían la restauración gradual de la provisión de agua corriente en esta capital, cuyo suministro fuera afectado por un atentado registrado hace tres días. Durante la noche, el agua comenzó a fluir en algunas partes del centro de Lisboa por primera vez después del atentado. Algunos funcionarios indicaron que durante el día algunas otras áreas

podían comenzar a recibir el servicio, pero la provisión completa no será restaurada hasta el martes.

— Pasa a la página 25 —

Sólo dos altos personajes comunistas presos en Chile

Santiago, Chile, diciembre 12. (AP). (Por Carlos Cisternas). Tras la reciente expulsión del país de los últimos dirigentes izquierdistas detenidos sin cargos, ahora sólo continúan en prisión dos altos personajes comunistas: el jefe del partido, Luis Corvalán, y un ex senador. Ambos siguen en el campamento de reclusión de Tres Alamos, en un suburbio de la capital. Junto con ellos se encuentran otros dos detenidos, pero sin figuración política conocida.

El campamento de Tres Alamos donde permanecían los presos políticos sin cargos en su contra, fundamentalmente por razones de seguridad, quedó prácticamente desierto a mediados de noviembre cuando los militares liberaron a 300 personas detenidas en virtud del estado de sitio vigente.

Sólo continuó ahí un grupo de 18 detenidos, cuya liberación fue condicionada a que hubiera pasase dispuestos a recibirlos, ya que por

— Pasa a la página 23 —

Anulan expropiación de tierras ordenada por Pdte. Echeverría

México, diciembre 12. (UPI). (Por Matthew T. Kenny). Un juez federal anuló la expropiación dispuesta por el ex presidente Luis Echeverría de 100.000 hectáreas de tierras de cultivo y dispuso que los predios, ocupados por campesinos, sean devueltos a sus dueños particulares, según se anunció hoy. Pero el líder de una poderosa organización de obreros agrícolas advirtió que los campesinos sin tierras podrían verse obligados a levantarse en armas si el nuevo gobierno del presidente José López Portillo intenta expulsarlos de los predios particu-

res que ocupan en el Estado de Sonora, fronterizo con Estados Unidos.

Juan Rodríguez Gómez, jefe de — Pasa a la página 25 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARACION CONJUNTA. Caracas, 12 de Dic. (AP). El presidente de Perú, general Francisco Morales Bermúdez (izquierda) y su colega venezolano Carlos Andrés Pérez, firman hoy una declaración conjunta. El jefe de Estado peruano visitante, ter-

minará mañana lunes su visita oficial a Venezuela, la cual ha servido para estrechar aún más las excelentes relaciones ya existentes entre las dos naciones.